



DE ACUERDO CON UN INFORME DE LA CNDH

# Puebla, 1° lugar en linchamientos

BERENICE MARTÍNEZ

**La entidad contabilizó 48 casos en 2018; Puebla capital, Tehuacán, Texmelucan y Tlacotepec, los municipios con más casos**

Puebla ocupó el primer lugar nacional en linchamientos al contabilizar en 2018 un total de 48 casos que colocaron a la entidad como foco rojo, siendo la ciudad de Puebla y los municipios de Tehuacán, San Martín Texmelucan y Tlacotepec de Benito Juárez

donde más se presentaron.

De acuerdo con el informe especial sobre los linchamientos en el territorio nacional de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), la entidad poblana se colocó en el primer lugar con 48 casos, enseguida el Estado de Mé-

xico con 40, Tabasco con 22, Ciudad de México con 13 e Hidalgo con 9 casos, que en conjunto concentraron 132 hechos, equivalente al 72 por ciento del total.

De estos hechos se tuvo como resultado 246 víctimas, 34 que culminaron con la muerte de la víctima, es decir fueron consumados y 119 quedaron en tentativa.

El documento que contiene resultados de encuestas levantadas por la CNDH, reveló que siete de cada 10 poblanos dijeron estar de acuerdo con el hecho de que las

## APOYAN

**SIETE DE CADA 10** poblanos dijeron estar de acuerdo con el hecho de que las personas hagan justicia por su propia mano si las autoridades no responden a las denuncias con efectividad

personas hagan justicia por su propia mano si las autoridades no responden a las denuncias. **Pág. 8**



## FINAL DE IDA Aventaja Tigres en el Volcán

Un remate de André-Pierre Gignac pone al equipo regiomontano un paso adelante para alcanzar la gloria en el futbol mexicano.



## EL 2 DE JUNIO Piden suspender la ley seca

La Canirac solicitó que el ayuntamiento de Puebla y otras comunas analicen permitir la venta de alcohol abierto y acompañado por alimentos en la próxima elección.



## EN CAMPECHE Participa Gali en foro Municipal

Subrayó que los municipios son la primera puerta del ciudadano, por lo cual deben ser apoyados por la federación y los estados.

JULIO C. MARTÍNEZ



## TRANSPORTISTAS Usan armas y grupos de choque

Denuncian que sufren más de 100 atracos diarios los vehículos que operan en el Triángulo Rojo y otras zonas del estado.

IVÁN VENEGAS



## MAESTROS JUBILADOS Exigen pago del seguro de retiro

Docentes bloquearon por varias horas la calle 24 Sur por el incumplimiento del pago, se adeuda a casi 5 mil personas.

JULIO C. MARTÍNEZ



## Contaminación visual

Las calles del barrio de Santiago, uno de los más antiguos de la ciudad, sufren un desorden en el tendido de postes y cables de la CFE y de Telmex que dan el suministro de energía eléctrica y servicio de telefonía a las viviendas del lugar. La imagen corresponde a la esquina de las calles 19 Poniente con la 21 Sur.

